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代表取締役社長 野崎 秀則 
 

行橋市制 70 周年記念「未来協創フォーラム」に 

当社代表取締役社長野崎が登壇 
 
行橋市制 70 周年記念「未来協創フォーラム」が、2024 年 10 月 28 日（月）にコスメイト行橋文化ホ

ールにて開催され、当社代表取締役社長の野崎秀則がパネラーとして登壇しました。 
本フォーラムは、「まちをデザインする」をテーマに各分野で活躍し行橋市にゆかりのある方が「ふる

さと」に集結し、行橋出身のパネラー２名と行橋で事業展開を行っている当社の社長がそれぞれの視点

で、行橋市のこれからについて、市長を交えて討論したものです。 
参加者との意見交換では、高校生や大学生をはじめとする若い方からの質問も多くありました。また、

会場ロビーでは、地元の高校生や大学生がこれからの行橋に向けたポスター提言が設置され、高校生や

大学生視点による提案が行われました。 
フォーラム終了後は当社が整備運営する体験型研修宿泊施設「そらすな」において、懇親会を開催い

たしました。 
当社は行橋市内で運営管理を行っている「長井浜公園」や「そらすな」、「行橋総合公園」が皆様に愛

される施設として、さらに質の高い施設の運営管理・サービスを提供し、行橋市の滞在人口や交流人口

が増大するよう、地域の活性化に取り組んで参ります。 

■フォーラム概要 
①取り組んでいる（取り組んできた）まちづくりについて 

②それぞれから見た行橋 

③セッション 

■出演者紹介 

 パネラー  コーディネーター 

東急株式会社 
 
代表取締役会長 
野本 弘文 

九州旅客鉄道株式会社 
 
代表取締役社長執行役員  
古宮 洋二 
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行橋市長 
工藤政宏 

行橋市出身。福岡県立京

都高等学校、早稲田大学

理工学部を経て、1971 年

に東京急行電鉄（現、東

急株式会社）に入社。

2011 年４月代表取締役

社長、2018 年４月代表取

締役会長に就任。 

行橋市出身。福岡県立豊

津高等学校（現、育徳館

高校）、九州大学工学部

を経て、1985 年に日本国

有鉄道に入社。九州旅客

鉄道株式会社では鉄道

部門で九州新幹線の全

通と豪華寝台列車「なな

つ星 in 九州」の実現に

尽力。 

京都府出身。立命館大学

理工学部土木工学科卒

業、1982 年４月オリエン

タルコンサルタンツ入

社。 
行橋市の長井浜公園に

長井浜ビーチサイドリ

ゾートホテル「そらす

な」をオープン。 

行橋市出身。日本大学法

学部政治経済学科卒業

後、株式会社こうゆう花

まる学習会勤務。茨城県

議会議員秘書、行橋市議

会議員を経て、2022 年３

月 18 日より、第７代行

橋市長に就任。 

 

 

 

 

＜本資料に関するお問合せ先＞ 

株式会社オリエンタルコンサルタンツ 

TEL:03-6311-7551 FAX:03-6311-8011 
URL: https://www.oriconsul.com/ 
統括本部 伊藤、丸山、門司 
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▲未来協創 FORUM の登壇者（左から、工藤市長、野本東急会長、古宮 JR 九州社長、野崎社長） 

 

  

◀そらすな「Solasuna  
Dining」での懇親会 

▲そらすな全景写真 


